

Continúa el desarrollo de la campaña de socios del Banco de Audífonos



La asociación Surbayans (Banco del Audífono y Ayuda al Niño Sordo), es una entidad que ayuda a los niños que padecen problemas auditivos y que a lo largo de su historia ha beneficiado a cerca de **300 pequeños**. Una de sus integrantes, Fanny Baca, dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, sobre las tareas que están realizando y la importancia de que más personas se sumen en carácter de socios voluntarios.

Para muchos niños, un audífono se vuelve algo sustancial para desarrollar una vida normal, y es allí donde surge el rol de la asociación Surbayans, que tanto hace por esos ciudadanos. “El banco del audífono fue creado hace más de 40 años, no tengo la fecha exacta pero fue hace más de 40 años, en parte a causa precisamente de la existencia de la escuela de Ortofonía y Sordos ‘Nuestra Señora de Luján’, y con la intención de ayudar en principio a los alumnos de esta escuela y después, a otros chicos de toda la comunidad, a conseguir audífonos si tienen dificultades auditivas”, explicó Baca y agregó: “La función nuestra es comprar con los fondos que recaudamos audífonos para los niños que no tienen cobertura social y sus familias no lo pueden pagar. Eso es lo principal, después tenemos toda una serie de servicios para apoyar todo esto y en otras cosas a la escuela y a los niños”.

Cabe decir que el costo de los audífonos se calcula en dólares, pues son aparatos de última generación, de enorme tecnología e importados. Los últimos que compraron desde la asociación Subrayans, fueron adquiridos a fines del 2021 y tuvieron un costo cercano a los 70 mil pesos. Es importante resaltar que hay chicos que necesitan dos audífonos de

este tipo. “Han pasado ya tres meses desde que compramos audífonos o un poco más, y deben estar entre 80 y 90 mil pesos”, destacó.

Algo que ha sido muy positivo para ellos, es que el Municipio recientemente le donó a la asociación un terreno de 1500 metros cuadrados en la esquina de calles Gutiérrez y Jujuy, con el fin de que allí se construya oportunamente un edificio. Si bien esto les ha causado una enorme alegría, ahora el objetivo se trata de alcanzar la construcción por lo que se espera el acompañamiento social a través de la donación de materiales. Es que por estos días, las reuniones se desarrollan en lugares prestados y casas de familia, que están **“preparados y acondicionados apenas”**.

Cabe decir que la entidad que trabaja desde 1980 se maneja con fondos provenientes de socios vitalicios, rifas para socios benefactores, y donaciones generales, como así también con la compra de bonos. Los interesados en sumarse a través de alguna de estas maneras de ayuda, pueden comunicarse al teléfono **2625-401247 (característica de General Alvear)** comunicó e invitó diciendo que “los interesados en sumarse a esta prestigiosa institución pueden llamar al celular 2604-386006”. Si no, se los puede encontrar a través de las redes sociales. Los bonos que se soliciten, pueden abonarse hasta en nueve cuotas de 400 pesos o al contado, pues “hay beneficios por pago al contado, con sorteo de órdenes de compra de 40 mil pesos, entre otras cosas”.

Vos FM 94.5 · Continúa el desarrollo de la campaña de socios del Banco de Audífonos